

■ SANTA MARTA DE TORMES

## Fuegos y atenciones sanitarias copan el 80% del trabajo de Protección Civil

Los 25 voluntarios de la agrupación, que desempeñan sus funciones de forma altruista, han atendido 42 alertas sanitarias y 37 incendios, además de 13 accidentes de tráfico

ENE | SANTA MARTA

Tras poco más de un año desde su presentación oficial en noviembre de 2013 los nuevos voluntarios de la agrupación de Protección Civil de Santa Marta han participado en estos meses en un centenar de operativos, entre los que destacan por su volumen tanto las alertas sanitarias, que concentran 42 actuaciones, como los incendios forestales y urbanos, que suman otras 37 salidas. Las dos labores de atención a la ciudadanía concentran el 80% de la actividad que han desarrollado este año.

Los 25 voluntarios que se integran en la agrupación también han acudido a cuatro casos de urgencia por inundaciones, tres alertas de búsqueda de personas desaparecidas y 13 intervenciones en accidentes de tráfico en materia de prevención y apoyo. Todas estas actuaciones y las guardias que han desarrollado acumulan 30.300 horas de servicio activo, 8.250 horas de formación y más de 21.000 kilómetros recorridos.

La puesta el día en sus conocimientos se ha incrementado en los últimos 12 meses un 80%, lo que supone que casi la totalidad de la plantilla conoce la materia en las ramas específicas como formación sanitaria avanzada, salvamento acuático, control de grandes masas e incluso incendios. Estos objetivos se han logrado al pasar de realizar tres seminarios al mes a una hora de formación con cada equipo de guardia con evaluación constante.

Destacada a lo largo de este año ha sido la colaboración con la Policía Local implementando protocolos de gestión de llamadas de emergencia y operati-



Los voluntarios de Protección Civil en uno de los cursos de formación que han recibido. | ENE

### Ocho de cada diez actividades en clave de emergencia se realizan en colaboración con la Policía Local

dad interna desarrollados entre ambas instituciones. Desde Protección Civil sus responsables calculan que un 90% de la actividad en clave de emergencia se realiza gracias a la colaboración de la sala de atención al ciudadano de la Policía Local.

Cabe recordar que los voluntarios de Protección Civil forman parte de un servicio gratuito que realizan de forma altruista, sin ninguna retribución. Mantienen su sede en la nave Municipal de Servicios, donde el Consistorio pone a su disposición los medios técnicos y mate-

riales necesarios, así como los vehículos oficiales del servicio. Para ello, se han formado, de la mano de profesionales de los distintos sectores, sanitario, contra incendios, seguridad vial y defensa personal para garantizar su seguridad y saber actuar ante grandes aglomeraciones, además de haber realizado prácticas y simulacros internos para conocer su capacidad de reacción ante situaciones de emergencia. Además, están en contacto con la Policía Local y la Guardia Civil para coordinarse a la hora de actuar.

### El impuesto de construcción repunta con un 11% más de ingresos

ENE | SANTA MARTA

El consistorio transtomesino ha logrado recaudar este año un total de 41.062 euros del impuesto de Construcciones, Instalaciones y Obras (ICIO), una cifra que supone un ligero repunte de estos ingresos para las arcas municipales, puesto que el pasado año se situaban un 11% por debajo de estas cifras con 36.681 euros de ingresos. A la cabeza en los municipios del alfoz por el volumen de ingresos no obstante se ha situado Carbayosa, que mantiene estable este montante económico por encima de los 125.000 euros, una cifra muy similar a la del pasado año cuando se recaudaron un total de 129.000 euros por el impuesto de la construcción.

### El edificio sociocultural acoge el lunes una jornada gratuita de juego

El edificio sociocultural acogerá el lunes por la mañana en horario de once a una del mediodía una jornada de juegos tradicionales gratuitos. La cita tendrá carácter intergeneracional y contará con actividades de ocio en las que los participantes podrán aprender a jugar a la petanca, la rana, los bolos y los aros. La participación es libre y no es necesaria inscripción previa para poder disfrutar de las actividades. | ENE

### Taller infantil de I Clay para hacer artículos navideños

Los más pequeños de la localidad podrán participar a partir de mañana en el taller de I Clay en el que aprenderán a hacer artículos de Navidad. La cita los días 22 y 23 es para niños de 5 a 9 años, en tanto que los días 29 y 30 será para niños de 9 a 12 años. | ENE

### Gran fiesta de Navidad en el colegio San Blas

La comunidad educativa del colegio San Blas comenzó las vacaciones de Navidad con una gran fiesta en la que participaron desde los más pequeños hasta los padres de alumnos. El pabellón de deportes fue el escenario escogido para una divertida sesión de cuentacuentos para los niños, que después disfrutaron de una merienda navideña a la que siguió una animada fiesta con discoteca móvil para que todos disfrutaran bailando. | ENE

